



pesona indonesia



Email : disbudpar@belitungtimurkab.go.id
Website : disbudpar.belitungtimurkab.go.id
Facebook : East Belitung Tourism
Twitter : @visitbelitim
Kantor Disbudpar Belitim : 0719 - 9220063
Amrullah : 0819-49147889
Hardiyanto : 0823-76230440
Prans : 0877-97663688



KAWASAN Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil.



TIM Ekspedisi foto bersama di depan Kawasan Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil.



LANDSCAPE Hutan Kerangas Desa Cendil.

Hutan Kerangas Desa Cendil



POHON Gelam (*Malaleuca* sp).



POHON Pelawan (*Tristaniaopsis merguensis* griff).

HUTAN Kerangas adalah hutan yang tumbuh di atas tanah podsol atau tanah pasir kuarsa yang miskin unsur hara dengan kadar oksigen rendah dimana terdapat lapisan besi di dalam tanah dan potential hydrogen (pH) yang rendah (*whitmore* 1984).

Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kabupaten Belitung Timur (Belitim) dalam rangka menggali dan mempromosikan potensi pariwisata di Kabupaten Belitung Timur melakukan ekspedisi bersama Kepala Desa (Kades) Cendil, Karang Taruna Desa Cendil dan Mahasiswa KKN dari Sekolah Tinggi Pariwisata (STP) Bandung. Ekspedisi dilakukan di kawasan Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil (*the Cendil alluvial heat forest*), Selasa (13/2).

Beberapa spesies tumbuhan yang hidup di kawasan Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil antara lain dari family myrtaceae seperti pohon Jemang (*rhodamia cinerea*), Keremuntingan (*rhodomyrtus tomentosa*), Kelenta'en (*melastoma polyanthum*), Simpor Bini (*dillenia suffruticosa*) dan masih banyak lagi tumbuhan lainnya.

Dengan kerja sama dan sinergitas antara Pemdes dan Karang Taruna Desa Cendil sebagai pihak pengelola dan dinas/instansi terkait serta kalangan akademisi. Diharapkan kawasan Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil menjadi destinasi wisata berbasis wisata edukasi dan minat khusus yang akan menarik minat wisatawan untuk berkunjung. (*Disbudpar Belitim_Nata*)

Kata Mereka



DESA Cendil sangat mendukung Kawasan Konservasi Hutan Kerangas menjadi objek wisata berbasis wisata edukasi dan minat khusus, untuk mewujudkan kami akan bekerja sama dengan dinas/instansi terkait dan akademisi

MAMAN SUHERMANTO
(Kepala Desa Cendil)



SEBAGAI generasi muda kami sangat mendukung kawasan Konservasi Hutan Kerangas menjadi objek wisata, kami akan bekerja sama dengan pihak Pemdes Cendil, dinas/instansi terkait serta akademisi dalam mewujudkannya

A GUSTI RANDA
(Ketua Karang Taruna Desa Cendil)



KEKOMPAKAN dan semangat untuk membangun adalah hal terpenting bagi saya dan anggota lainnya dalam mewujudkan kawasan Konservasi Hutan Kerangas menjadi objek wisata berbasis wisata edukasi dan minat khusus

RIZKY SUGANDA
(Anggota Karang Taruna Desa Cendil)



STUDY kelayakan hutan kerangas sebagai wisata edukasi (*integrated research*) yang kami lakukan di Desa Cendil, semoga bisa membantu terwujudnya kawasan Konservasi Hutan Kerangas menjadi objek wisata yang ramai dikunjungi wisatawan di Belitung Timur

HASNA MONITA
(Mahasiswi KKN STP NHI Bandung)



EAST Belitung Regency is rich in natural resources, art and culture, my suggestion to the culture and tourism office keep the friendliness and creativity, I believe many tourists especially foreigners tourists from the Dutch/Belanda will visit East Belitung

YAN TIMMERMAN
(Wisatawan Belanda)

Tourist Information

- Aksesibilitas**
Jalur udara Maskapai Sriwijaya Air, Nam Air, Garuda Indonesia, Citilink, Lion Air dan Wings Air.
Jakarta - Belitung : Waktu tempuh ± 1 jam perjalanan udara (direct)
Pangkalpinang - Belitung : Waktu tempuh ± 30 menit perjalanan udara (direct)
Palembang - Belitung : Waktu tempuh ± 2,5 jam perjalanan udara (1 transit)
Batam - Belitung : Waktu tempuh ± 2 jam 15 menit perjalanan udara (1 transit)

- Jalur Darat Mobil pribadi/rental/tour & travel**
Lokasi : Kawasan Konservasi Hutan Kerangas Desa Cendil Kecamatan Kelapa Kampit
Jarak tempuh : ± 39 km dari Bandara HAS Hanandjoeddin Tanjungpandan ± 54 km dari Kota Manggar
Waktu tempuh : ± 46 menit dari Bandara HAS Hanandjoeddin Tanjungpandan ± 1 jam dari Kota Manggar

- Amenitas**
Fasilitas : Jalan beraspal (*aksesibilitas*), bangku-bangku dan papan nama tumbuh-tumbuhan
Kuliner : Kantin (*belum dibuka*)
Souvenir : Foto tumbuh-tumbuhan unik dan landscape hutan kerangas yang diambil oleh wisatawan

- Atraksi**
Aktivitas : Eksplora landscape hutan kerangas dan photography



KUNJUNGAN tamu dari Belanda Mr Yan Timmerman.



KUNJUNGAN tamu dari Sekolah Tinggi Pariwisata (STP) Bandung.



KUNJUNGAN tamu Rombongan Mahasiswa dari 7 negara (AEISEC).



KUNJUNGAN tamu Rombongan Disbudparpora Kabupaten Bangka Tengah.



KEREMUNTINGAN (*rodomyrtus tomentosa*).



KANTUNG Semar (*Genus Nephentes*) tumbuh di Hutan Kerangas



PERAI Laki (*Vaccinium Bancanum*).



SPESIES lumut warna hijau kekuningan.

CP. 0819 29561700
(Maman Suhermanto Kades Cendil)



Belitung
TIMUR